学校だより



くろえ

感動・勇気・笑顔 ~あったか黒江小~

海南市立黒江小学校 NO. 5 H28.7.20(水)

HP:http://www.kuroe-sho.kainan.ed.jp

いよいよ夏休み、自分を大きく成長させよう! ~健康・安全で、楽しい思い出を~

子供達が楽しみにしていた夏休みが始まります。今年は、エアコン設置により、夏休みが短くなりますが、思い出に残る有意義な長期休業であってほしいと思います。

保護者や地域の皆様、一学期は色々とご支援をいただき誠にありがとうございました。今年の暑さは今までと少し違うように思います。夏バテに十分ご留意ください。また、子供達も地域に戻ります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、自分自身の小学校時代を振り返れば、朝のラジオ体操から始まり、戻ってきて朝食、そして「夏休みの友(宿題)」を午前中にすませ、昼からはプール・昼寝の毎日であったように思います。思いっきり遊んで、真っ黒に日焼けをしていました。その他、早朝や夕暮れにカブトムシを採集に行ったり、日頃できない農業の手伝いをしたりしながら、学業以外の体験をしっかりできたように思います。大人になってから、教



育活動以外に、草刈りや剪定など、いろいろな雑務がある程度できるのも、子供時代に培った生活力が基になっているように思います。

しかしながら、今は時代が違うので同じようにはいきません。日焼けも健康に悪いし、山に行くと危険な動物に遭遇する時代となりました。逆に、文明の利器によりインターネットを使えば自宅にいながら他の人と一緒にゲームもできます。

このように、時代は大きく変化していますが、これまで同様、本来の人間力(生物としての力強さ)を育んでいくことも大事なことです。エアコンの中でずっと過ごすことで、ひ弱な心身の子供にしてしまわないか、心配しています。

夏休みは、子供にとって、たっぷりと時間があり、心を休ませるとともに、読書をしたり、色々な体験をしたり、身体を鍛えたりしながら、自主的に自分を高められる

またとない機会です。また、じっくりと様々な課題に取り組み、バランス良く自分を成長させられる貴重な時間でもあります。子供達の成長や発達を健全に促すための良き時間となるよう、我々大人が環境を整えてあげたいものです。

事故や病気、犯罪に巻き込まれることなく夏休みを有意義に過ごし、 2学期の始業式に、一回りも二回りも大きくなった元気な姿と再会でき ることを楽しみにしています。



1学期を振り返って

お子様が通知表をもらって帰ります。ぜひ、頑張っているところに注目していただき、一緒に喜んでもらえることを願っています。人には誰にも長所と短所があります。人と比べることなく、長所を褒めて伸ばしていきたいものです(実力が伴わずプライドだけが高くなっても困るので、褒めるばかりではなく課題に向き合わせることも大事ですが・・・)。



学校では、子供達は一学期に色々な人から褒められました。「授業中の態度が良い」「挨拶も よくしてくれる」「優しい子が多い」など。また、私から見ても、「自分たちで静かに学習を進 められる」「(最初は落ち着きがなかったが)随分落ち着いて学習に取り組めるようになった」 「教室の移動の際には、2列に並んで静かに移動できる」など、よく頑張ってくれたように思い ます。

もちろん、完璧ではありませんし、課題もありますが、全般的によく頑張ってくれたように感 じています。

これらのことも含めて、終業式の夜には、お子様の頑張りを家族の皆様で話題にしてくだされ ば何よりかと存じます。

> 学期の子どもたちの活動 4年生 うめジュース作り





全校 避難訓練



3年生 毛筆ボランティア

全校 分団会



1年生 入学式



5年生 調理実習





スポーツテストお手本の会



黒江ふれあい活動

「海草地方子ども会連絡会交流ドッジボール大会」

7月18日(月)に総合体育館で行われたドッジボール大会に黒江サンダ ースA・Bの2チームが参加しました。

4・5・6 年生のAチームは大接戦の末、予選リーグを 2 位で突破し、 見事3位に入賞しました。予選敗退しましたが、2·3年生のBチームも、 全力でプレーできました。

2 チームとも黒江代表として、精一杯プレーしてくれました。



黒江サンダース B



黒江サンダースA



構えろ!

「花火を楽しむ会」

日時 7月30日(土) 午後8時~9時 (雨天順延)

場所 北一あおぞら駐車場 花火をみんなで楽しみませ んか。

夜遅くの会になりますの で、保護者同伴か、保護者の 方の了承を得てください。

